
 

Дорогие друзья! 

Рад приветствовать в нашем городе участников, гостей и организаторов XII 

Всероссийской конференции «Российский строительный комплекс: 

повседневная практика и законодательство»! 

За прошедшие годы конференция зарекомендовала себя как значимое отраслевое 

событие не только Северо-Запада, но и России в целом. Обсуждаемые в ходе 

деловой программы темы – всегда на пике актуальности и значимости для 

строительной отрасли. 

Происходящие события, связанные с пандемией, несомненно, оставили 

негативный след на экономике России. Проведение конференции позволит на 

компетентном уровне всесторонне обсудить проблемы строительного комплекса 

и найти пути их решения, получив предложения активной общественности и 

профессионалов отрасли. 

Состояние строительной отрасли в Петербурге вселяет оптимизм! Город не 

останавливал работу на стройплощадках во время пандемии. За первую половину 

2021 года введено в эксплуатацию порядка 1,6 млн квадратных метров жилья, что 

превышает прошлогодние результаты. Благодаря эффективной работе строителей 

существенно возросли и объемы ввода социальных учреждений, что позволяет 

более оперативно ликвидировать дисбаланс между жилой и социальной 

застройкой. В этом году планируется сдать 53 объекта, среди которых 10 школ и 

25 детских садов.  

В условиях пандемии в нашем городе интенсивно возводятся медицинские 

учреждения: в этом году введен новый корпус больницы Святителя Луки, полным 

ходом идет возведение нового корпуса больницы Святого Георгия, и еще семь 

объектов здравоохранения планируется построить за счет бюджета до конца года. 

Убежден, что работа строителей будет востребована всегда, вне зависимости от 

экономической ситуации, а диалог строительного сообщества и власти и впредь 

будет конструктивным и открытым. 

Желаю участникам конференции плодотворной работы на благо дальнейшего 

устойчивого развития экономики региона и страны! 

Председатель Комитета по строительству 

Санкт-Петербурга                И.В. Креславский 


